

## Une cérémonie du royaume en petit comité

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Lundi, 24 Août 2020 11:42

---



Face aux circonstances sanitaires actuelles, et dans l'obligation d'annuler la fête habituelle de la Sainte Rose de Lima et du Bienheureux Céférino Namuncura, c'est en petit comité que les amis du Royaume d'Araucanie-Patagonie se sont réunis. Après une petite cérémonie devant l'église abbatiale de Tourtoirac, samedi 22 août, autour du Prince Frédéric avec les représentants locaux, un dépôt de fleurs aux couleurs du Royaume a eu lieu au pied du buste d'Orélie-Antoine, au centre-ville, puis au cimetière de Tourtoirac. Entre les deux cérémonies, l'assistance s'est rendue au musée, ouvert pour la circonstance, où sont exposés divers objets rappelant l'épopée araucane. Puis c'est à Chourgnac-d'Ans, sur le lieu du médaillon élevé près de la fontaine de la Chèze, que le comité s'est rendu pour déposer un pot de fleurs, concluant ainsi cette journée.

- Photo : Une petite cérémonie au cimetière de Tourtoirac